

Nota de Prensa N°109 2015 /MJJ

SEGURO INTEGRAL DE SALUD ATENDIÓ A UNOS 15 MILLONES DE PACIENTES EN SUS 13 AÑOS DE VIGENCIA

Se indicó en evento organizado por el Primer Vicepresidente del Congreso Modesto Julca Jara

Con la participación del ex Presidente de la Republica ALEJANDRO TOLEDO, el congresista José León y el Dr. Humberto Zanelli culminó de manera exitosa el evento denominado "**Seguro Integral de Salud, su impacto y beneficio a los 13 años de vigencia**" realizado por el Primer Vicepresidente del Congreso, Modesto Julca y el Programa Integral Nacional para el Bienestar Familiar (INABIF).

Cabe aclarar que el Seguro Integral de Salud - SIS, fue creado a inicios del gobierno del ex -Presidente Alejandro Toledo el cual afirmó que dicha institución ha atendido hasta la fecha a más de 15 millones de peruanos, "es decir a más del 50% de la población".

En la cita, donde también participaron el ex Presidente del Congreso Dr. Marcial Ayaipoma, el ex - mandatario destacó el trabajo realizado por los médicos Humberto Zanelli y Moisés Acuña, quienes implementaron el SIS en octubre de 2001. El evento también sirvió para hacer un reconocimiento a la labor desarrollada por el Dr. Zanelli, quien recibió una condecoración de las manos del ex-Presidente por su valiosa participación en el diseño, implementación y seguimiento del SIS.

Así mismo Alejandro Toledo manifestó "Mi primer anuncio en este Congreso, el 28 de julio de 2001, fue que iba a reducir un 21% de los gastos militares para dedicarlos a la salud y educación. Mis amigos militares estuvieron molestos, pero después me entendieron. Ver a niños que no tenían acceso a un seguro de salud porque no son formales, me conmovió. Al visitar el mundo entendí que la nutrición, salud y educación son las armas más poderosas para que un país pueda desarrollarse", sentenció.

Lima 27 de enero de 2015

